
Protokoll AG Freizeit des BB  vom 11.12.2019, 17:15 Uhr  bis 18:37 Uhr  

im Ausstellungsraum Kunstschmiede Unterrainer  

Anwesend : 

Roswitha Nau, Heike Unterrainer, Nancy Poser (ab 17:40 Uhr), Ulrich Strobel, Ulrich Perl, 

Wolf Buchmann, Wolfgang Jutz, 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Für unsere AG Treffen suchen wir noch einen kostenlosen Raum, da es in Heikes 

Büro  im Rathaus mittlerweile zu eng geworden ist. Innerhalb der Stadtverwaltung 

gibt es die Möglichkeit im Raum Gangolf oder Raum Steipe. Eventuell im Cafe 

Balduin, es müsste geklärt werden, ob Kosten anfallen. Man sollte prüfen, ob es in 

einem Restaurant die Möglichkeit in einem separaten Raum für unsere AG-Treffen 

gibt und wo wir danach zusammen ein gemeinsames Essen einnehmen könnten. 

Ulrich und Wolli klappern die einschlägigen Kneipen ab.  

 In der Innenstadt bzw. Fußgängerzone gibt es einige mobile Rampen, die jedoch 

seitlich geschützt werden müssen mittels Kübel, Fahrradständer etc. Hier sei auf das 

Problem Straßensondernutzung hingewiesen, da die Rampen genehmigt werden 

müssen. Klare Verfahrensweise ist für die Verwaltung erforderlich. Bei Ortsterminen 

hierzu müssen Sehbehinderte und Rollifahrer teilnehmen. 

 Ortsbegehung Weißhauswald Tiergehege 

Ulrich erläutert unsere Begehung anhand des Berichtes mit entsprechenden Fotos 

(siehe Anlage), alle Teilnehmer haben eine schwarz-weiß Kopie erhalten.  Die 

Originale werden noch per E-Mail versendet. 

 Ortsbegehung Kornmarkt  

Ulrich erläutert anhand des Berichtes mit Fotos (siehe Anlage) die Ortsbegehung, alle 

bekamen eine s-w Kopie, die Originale werden per E-Mail nachgereicht. Die 

Eingangsbereiche von Nicos Cafe  und Donna Mia müssen nachuntersucht werden. 

Wolf findet aus seiner Sicht den ganzen Kornmarkt als sehr schlecht angelegt, es ist 

für Sehbehinderte ein richtiges Abenteuer. Hier müsste ein Leitsystem von der 

Fleischstr. in die Konstantinstr. erstellt werden. 

 Orstbegehung im Bereich Rindertanzstr., Sieh Um Dich, Glockenstraße und 

Sichelstraße durch Ulrich und Wolli zeitnah.  

 Porta Nigra Platz, Domfreihof, Stockplatz, Konstantinplatz, Viehmarkt, Hauptmarkt, 

müssen noch begangen werden. 

 Heike, Roswitha u. Wolf begehen Hauptmarkt. 

 Heike, Wolf  u. Nancy begehen Stockplatz u. Viehmarkt 

 Marion Remy sollte ggf. zu den Begehungen eingeladen werden. 

 In der nächsten Beiratssitzung sollte die AG Bau mit der Begehung der Plätze etc. mit 

den Sehbehinderten beauftragt werden. 

 Nancy meint wir sollten erst die Plätze abgehen, Nells Ländchen und Mattheiser 

Weiher werden deshalb zurück gestellt. 

 Um 18:37 Uhr beschließen wir die Sitzung und gehen gemeinsam zur Pizzeria Toni. 

 

 


